

# Comuna de Lago Verde paga tarifa eléctrica un 120% más cara que el promedio regional

• *“Hay que emparejar la cancha, la región de Aysén merece un trato justo en costos de energía”, afirma el alcalde de Lago Verde.*

**Lago Verde.-** Nelson Opazo, alcalde de Lago Verde ha lanzado una contundente advertencia sobre la grave situación que enfrenta la comuna en cuanto a los elevados costos de la energía eléctrica. En localidades como Villa Amengual y Tapera, el precio es un 120% más alto en comparación con otras partes de la región de Aysén, impactando de manera significativa tanto a las familias como a la actividad productiva local.

“El costo de la energía es un tema que venimos sufriendo desde hace bastante tiempo, no solo se está contaminando más el medio ambiente, sino que la comunidad está pagando mucho más por la energía. En sectores como Tapera, Amengual y Cisne Medio, se paga un 120% más en comparación con el resto de la región”, subrayó Opazo, resaltando la gravedad de la situación.

El edil hizo un llamado urgente a las autoridades para que tomen medidas concretas en apoyo a la región

de Aysén, enfatizando la necesidad de “emparejar la cancha” a nivel nacional. Además, expresó su expectativa de que la reciente visita del ministro de Hacienda Mario Marcel, no se quede en una mera formalidad, sino que se traduzca en soluciones reales y efectivas para la comunidad.

“Esperamos que esta visita no sea una más para decirnos que no, sino que se tomen las medidas que realmente nuestra región necesita. La región de Aysén debe ser tratada como una zona aislada, con beneficios concretos, y no solo en épocas electorales”, añadió Opazo.

En una carta dirigida a la Gobernadora Andrea Macías, fechada el 16 de agosto de 2023, el alcalde reiteró la solicitud de aplicar un subsidio a la energía que ya ha sido dictaminado, pero que hasta la fecha no ha sido implementado debido a la espera de la aprobación por parte de la Comisión Nacional de Energía (CNE).

“Llevamos esperando más de un año una respuesta a nuestra petición”, afirmó Opazo, detallando que este subsidio es crucial para aliviar la carga económica sobre las familias de la comuna, especialmente para las más vulnerables.

En una segunda carta, enviada el 4 de abril de 2024, Opazo insistió en la importancia de que las familias de la comuna puedan contar con esta contribución por parte del Estado. “Es de suma importancia que nuestras familias puedan contar con esta contribución por parte del Estado, gestionada a través de usted, Sra. Gobernadora, en el sentido de que su decisión afecta a 194 habitantes de Villa la Tapera, 37 habitantes del sector de Cisne Medio, y 121 habitantes de Villa Amengual,

que juntos representan casi el 40% de la población total de nuestra comuna de Lago Verde”, subrayó Opazo en su misiva.

Finalmente, el alcalde Nelson Opazo hizo un enfático llamado a las autoridades a no postergar más esta decisión que afecta directamente al sustento diario y la canasta básica de las familias de Lago Verde, destacando la importancia de un trato justo y equitativo para toda la región de Aysén.

